
福井市総合ボランティアセンター 

〒910-0006 福井市中央１丁目２-１ ハピリン 4階 

電話:0776-20-5107 FAX:0776-20-5168 

E-mail:volunteer@city.fukui.lg.jp  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

場 所：総合ボランティアセンター(ハピリン 4階) 

時 間：13時 30分～15時 30分 

対 象：高校生 

定 員：20名(先着順) 

参加費：無料 

困っている外国人に助けを求められた時、あなたはどんな日本語を使いますか？ 

心に寄り添うボランティアを楽しく学ぼう！ 

スケジュール 

13：00～ 受付開始 

13：30～ 開講 

やさしい日本語の講義 

15：30  閉講 

講 師 

公益社団法人ふくい市民国際交流協会 

しゃべり場コーディネーター 

日本語講師 

東 利子 氏 

「やさしい日本語」とは？ 

お問合せ 

申込先 

/  
( ) 

 ★申込開始日★   ９月３０日(木) ※センターのオープンは９時からです！ 

裏面の参加申込書にご記入のうえ、電話、FAX、メール、窓口にて下記までお申し込みください。 

なお、メールでのお申込みの方は、 

①名前（ふりがな） ②住所 ③学校名 ④学年 ⑤電話番号 をご記入の上お送り下さい。 

その際、当センターからのメールを受信できるよう、受信許可設定をお願いします。 

 
世界の中の日本を知り、やさしい
優しい易しい日本語について学
び、身の回りでも使ってみましょう。 


